

Kirche in 1Live | 03.11.2023 floatend Uhr | Daniel Schneider

Begleiter

Wenn Gott ein Song wäre, dann wahrscheinlich einer, der mich schon ganz lange begleitet. Ein Lied, das sich in meinem Leben festgesetzt hat. Es ist nicht der hippste Song und er hält den Charts schon lange nicht mehr stand, aber er hat sich für mich bewährt. Manchmal verschwindet er von meiner Playlist und nach Monaten finde ich ihn zufälligerweise wieder, höre ihn mir an und fühle mich zuhause.

Gott ist wahrscheinlich kein Song. Aber für mich zeigt sich Gott oft durch Gefühle. Und am Beispiel von Musik wird er für mich nahbarer. Denn Erstens glaube ich, dass er Musik mag. Und zweitens bin ich davon überzeugt, dass er als Schöpfer den richtigen Ton und den richtigen Song für unsere verschiedenen Lebenssituationen parat hält.

Ich erlebe Gott als Konstante in meinem Leben. Er ist nicht immer top-präsent, manchmal vergesse ich ihn regelrecht. Aber er ist immer da. Und es beruhigt mich, wenn ich ihn in meinem Leben wiederfinde und wir gemeinsam unterwegs sind. Es tröstet mich und gibt mir Sicherheit. Dabei stört es mich auch überhaupt nicht, dass Gott nicht die Trendcharts der Gesellschaft anführt. Er ist zeitlos und damit einer der wichtigsten Begleiter, den ich kenne.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Daniel Schneider